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VERBALE  DEL 28.01.2015 

BIBLIOTECA  “A. DE MARSICO” 

Seduta del C.d.A. 

Alle ore 13:00 del giorno 28.01.2015, nell’aula “Cafiero” nei locali del 

Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Napoli, allocati presso il Nuovo 

Palazzo di Giustizia al Centro direzionale di Napoli, si è riunito il Consiglio di 

Amministrazione della Biblioteca A. De Marsico per discutere sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1. Digitalizzazione e catalogazione rientrante nel POR: affidamento 

incarico Biblioteca Nazionale di Napoli – unico Ente deputato al Servizio 

SBN richiesto dal POR europeo; indicazione di una rosa di società 

accreditate a livello nazionale da sottoporre alla Biblioteca Nazionale che 

provvederà alla scelta unitamente ai catalogatori e digitalizzatori già 

formati presso la biblioteca stessa; 

2. Assunzione necessaria di un impiegato: individuazione della persona da 

assumere con contratto a tempo determinato, eventualmente 

rinnovabile, per coprire un tempo di due anni, addetto alla apertura, 

chiusura e controllo della biblioteca per almeno 18 ore settimanali; 

3. Catalogazione del restante patrimonio libraio: affidamento alla stessa 

società indicata dalla Biblioteca Nazionale dell’incarico di catalogazione 
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di tutto il restante patrimonio libraio, verificatane la sostenibilità 

economica; 

4. Incarico alla società che ha curato il progetto POR e determinazione del 

compenso: liquidazione, a saldo, per la progettazione POR con ratifica 

del precedente operato. Incarico alla stessa società di seguire gli stati di 

avanzamento e curare l’iter amministrativo per la materiale liquidazione 

dell’importo riconosciuto; 

5. Rimborso spese ai revisori dei conti: valutazione e deliberazione sulla 

richiesta avanzata dai revisori dei conti per ottenere un rimborso spese 

pari ad € 2.000,00 annui per il Presidente ed € 1.500,00 annui per i due 

componenti. 

 Alle ore 13.05 sono presenti: 

1- Avv. Francesco Caia – Presidente C.O.A. Napoli - 

2- Dott. Antonio Buonajuto – Presidente Corte di Appello di Napoli; 

3- Dott. Luigi Mastrominico - Procuratore Generale della Repubblica di 

Napoli f.f.; 

4- Dott. Nunzio Fragliasso – Procuratore Aggiunto della Repubblica di 

Napoli, per delega del dott. Giovanni Colangelo, Procuratore della 

Repubblica di Napoli; 

5- Dott. Ettore Ferrara – Presidente del Tribunale di Napoli; 

6- Avv. Deosdedio Litterio- Tesoriere; 

7- Avv. Delia Serrapede – Segretaria; 



                                                                                                                                                                         3 
 

8- Avv. Ivan Sportiello – (membro C.D.A. Biblioteca); 

9- Avv. Donato di Donato – Revisore dei Conti; 

10- Avv. Enrico Cerreto – Revisore dei Conti. 

Prende la parola il Presidente del C.O.A. di Napoli, Avv. Francesco Caia, il 

quale, preliminarmente, porge all’Assemblea i saluti del Presidente del 

Consiglio di Amministrazione della Biblioteca, Avv. Flavio Zanchini, non 

potendo questi, per ragione di salute, essere presente e partecipare a 

questa seduta.  

Il Procuratore Generale della Repubblica, dott. Luigi Mastrominico, al quale 

contemporaneamente si associa il dott. Antonio Buonajuto, Presidente della 

Corte di Appello di Napoli, nel sicuro intento di interpretare pienamente il 

sentimento di tutta l’Assemblea, porge un pensiero di lode per la passione e 

l’impegno che contraddistinguono il lavoro svolto dall’Avv. Flavio Zanchini in 

favore della biblioteca, per la sua valorizzazione, per  l’implementazione e la 

valorizzazione del suo patrimonio librario e non solo, auspicando la Sua 

guarigione nel più beve tempo possibile onde poter, agevolmente, 

riprendere il Suo ruolo all’interno dell’Ente. 

L’Avv. Francesco Caia dà inizio alla seduta, chiedendo agli Avv.ti Delia 

Serrapede ed Ivan Sportiello, in sostituzione dell’Avv. Flavio Zanchini, di 

illustrare ai presenti il piano POR, enucleando e spiegando tutti i passaggi e 

le attività già svolte e quelle che si andranno ad iniziare. 
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Quindi, prende la parola l’Avv. Delia Serrapede, la quale rimanda 

l’attenzione dei presenti al Verbale della precedente Seduta del Consiglio 

del 07.07.2014, fornito in copia ad ogni Consigliere presente, sollecitandone 

l’approvazione integrale, che avviene all’unanimità. 

Si passa, quindi, a discutere sul 1° capo all’OdG e l’Avv. Delia Serrapede 

evidenzia, preliminarmente, la necessità di procedere all’ inventario dei testi 

presenti in Biblioteca, in particolar modo delle ultime donazioni, che non 

sono state mai oggetto di forme di inventariazione alcuna. Ricorda, anche, 

che il c.d. “vecchio archivio cartaceo – schede dei libri” non risulta essere 

stato aggiornato negli ultimi anni; esso è, certamente, un valido punto di 

partenza per la catalogazione generale ma  non è esaustivo.  

Si ricorda ai presenti l’accesso ai fondi di cui al piano POR 

Regionale/Europeo – piano di finanziamento pubblico – finalizzato proprio 

alla digitalizzazione dei testi storici; per il fine de quo, si ricorda al Consiglio 

che la biblioteca De Marsico ha preso contatti verbali con la Biblioteca 

Nazionale di Napoli – unico Ente preposto alla piattaforma SBN – quale Ente 

esterno, non legato in alcun modo alla biblioteca De Marsico, di comprovata 

ed acclarata professionalità e competenza su scala nazionale. 

Si rappresenta ai Consiglieri come per l’attuazione concreta del progetto di 

digitalizzazione dei testi sia necessario individuare una rosa di società che, 

specificatamente, operino nel settore, che siano di comprovata esperienza, 
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serietà e competenza e di richiedere alla Biblioteca Nazionale, nella persona 

del Suo Presidente, di indicare, tra quelle scelte nella rosa delle migliori 

possibili presenti su mercato nazionale, quella più adatta al lavoro da 

svolgere. 

A tal proposito il dott. Nunzio Fragliasso, per delega del Procuratore della 

Repubblica, chiede che l’Assemblea voglia ottenere preventivamente dalla 

Regione Campania una copia di un contratto fac-simile già stipulato e/o 

comunque tipo, al fine di valutare, concretamente, tutti gli aspetti e/o 

questioni che possano sorgere i virtù della sottoscrizione. 

Tale contratto sarà portato a conoscenza dei membri del CDA, per vie brevi 

ed entro pochi giorni a partire dalla data di convocazione della presente 

Assemblea, senza necessità di riconvocazione apposita della stessa. 

Si passa ad esaminare il 2° punto di cui all’ODG e, all’unanimità, il CDA 

conferma la necessità, ed approva, l’assunzione di un impiegato a tempo 

determinato, individuando lo stesso nella persona del Sig. Vincenzo Pisano, 

nato a Napoli il 24/02/1966. 

Con approvazione esplicita dei presenti, si passa ad esaminare il 4° punto di 

cui all’ODG che viene approvato all’unanimità, precisando che la 

quantificazione e determinazione del compenso per la società che ha curato 

la partecipazione al piano POR sia nei limiti del progetto già approvato. 
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Si passa ad esaminare il 3° punto di cui all’ODG e l’Assemblea, all’unanimità, 

decide di soprassedere in questa seduta rinviando la trattazione dello stesso 

al prossimo CDA. 

Si passa, quindi, ad esaminare il 5° ed ultimo punto di cui all’ODG e, 

considerato l’argomento, i presenti Revisori dei Conti, per ragioni di 

opportunità e correttezza, chiedono di poter lasciare l‘Assemblea prima 

della discussione; allo ore 14:15, pertanto, lasciano l’aula l’Avv. Cerreto e 

l’Avv. Di Domenico. 

Posto ai voti il capo, lo stesso viene approvato all’unanimità, confermando il 

rimborso spese nella misura richiesta. 

Alle ore 14:25 viene chiusa la seduta, non essendoci ulteriori temi da 

trattare e discutere. 

Napoli, addì 28/01/2015 

Il Segretario        il Presidente  


